

neutralischen Ton erzwingen wollte, hatte ich, ohne es selbst zu wissen, hinter gedachtem Dessauers Marsche noch allerhand andere Melodien hineingeblasen, so daß das aufgethaute Horn eine Passage um die andere aus dem Liedchen: „Jungfer Lieschen weißt du was? — Schöne Augen, schöne Strahlen, — Nun ruhen alle Wälder, — Ich bin der Schneider Weg, Weg, Weg — und dergleichen mehr, in sonderbarer Mischung hervorbrachte.

Daß mein Herr Kollega seine Löhne auf freyer Straffe hatte von sich geben können, war nur daher gekommen, weil sie nicht wie die meinigen eingefroren und stecken geblieben waren, denn bald nach meinem Eintritt hatte die Kälte um vieles nachgelassen.

---

## Siebentes Kapitel.

---

### Die Schauspieler auf dem Eismeere.

Die ganze Gesellschaft hatte dieser Erzählung mäuschenstill zugehört. Bewunderung und Erstaunen hatten alle Anwesenden fast eben so stark gemacht, als ehemals die Kälte des achtzigsten Grades nördlicher Breite den Strassenbereiter Herrn N\*. — Sobald sie aber anfiengen wieder aufzuthauen, wollten sich bey einigen Mit-  
 glie-